

54 104 183

13 OCTOBRE 1954 .-

GRAULHET .- (SI)

oooooooo

Heure : 16 h 30

Les témoins sont nombreux : l'un d'eux, M. CARCENAC, mégissier à GRAULHET raconte :

" A 16 h 30, j'aperçus à haute altitude vers le NORD.OUEST, filant vers le SUD à toute allure, un objet blanc dont la forme me parut curieuse. Je crus d'abord à un avion à réaction d'un type inédit. Puis ne distinguant aucune traînée de condensation, j'allai chercher mes jumelles. J'aperçus alors très distinctement une sorte de vaste disque flexible et mou, de couleur blanche qui ondulait sur lui-même tout en se déplaçant à grande vitesse. Je le suivais depuis quelques secondes lorsque le bizarre engin explosa en plein vol. En même temps, un objet circulaire de beaucoup plus petites dimensions et de couleur argenté sembla jaillir de la masse et poursuivit sa trajectoire rectiligne vers le SUD, où il disparut bientôt, tandis que les éclats du disque mou subitement stoppés, s'éparpillaient dans le ciel en une multitude de fragments informes qui commencèrent à tomber doucement comme des lambeaux de tissu ou de papier."

Les témoins se précipitèrent vers l'endroit, au-dessus duquel l'explosion avait eu lieu, et purent voir les débris arriver au sol. Tout le monde en recueillit mais les filaments s'effritaient sous les doigts.

"A PROPOS DES SOUCOUPES VOLANTES " d'Aimé MICHEL page 207.